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交费住户不到八成，小区供暖一拖再拖

面粉厂小区今冬供暖有点悬
本报 12 月 1 日热线消息(见

习记者 张倩 王健 聂金刚)

12 月 1 日，家住西城面粉厂小
区的贾先生拨打本报热线电话

称，因 274 户居民有 100 多户没

交取暖费，小区至今仍未供暖。

物业称必须有 8 成以上住户交

了取暖费才给供暖。

物业管理处的王主任对记

者说：“面粉厂小区一直是自己

烧锅炉供暖，成本很高。我们小

区还是老旧的管线，没改造，所

以无法单户控制，只要点炉子，

交钱的没交钱的就要一起供暖。

暖气费交不到八成我们确实供

不起。”为了催交取暖费，面粉厂

小区业主委员会商议，给不交取

暖费的住户限电、限气。“虽然引

起了一些怨言，但是这几天来交

费的确实多了。”王主任说。

据了解，面粉厂小区 274 户

居民中，80% 以上是原面粉厂的

下岗职工，年龄在 60 岁以上的

有 60 多人。该小区不属于东营

市集中供暖范围，2003 年以前，

市粮食局和面粉厂给小区统一

供暖。2003 年面粉厂破产之后，

改由小区的业主自己筹款烧锅

炉供暖，供暖成本要高出集中供

暖的小区。由于该小区内的居民

下岗后，从事的大多是门卫、环

卫、保洁等工作，收入较低，所以

大多难以承担取暖费用。2009 年

冬季供暖时，经过粮食局跟市政

府协调，财政局给每名下岗职工

发放了 800 元的供暖补贴。2010

年全市集中供暖已经开始，但今

年的供暖补贴仍未得到批复。

市粮食局的刘科长一直在帮

该小区协调下岗职工供暖补贴的

事，她告诉记者，他们已经向市里

各个相关部门递交了《关于解决原

东营市面粉厂冬季取暖的申请》，

但是至今没有收到回复。

本报 12 月 1 日热线
消息(见习记者 闫西龙)

11 月 30 日，运达小区

的居民李先生拨打本报热

线电话反映 ,运达小区东

门到青盛小区北门一段道

路坑洼不平，损毁严重，附

近居民出行困难，多次反
映至今无果。

12 月 1 日上午，记者

来到运达小区。看到此路

段很多地方已被轧坏，高

低不平，路边还堆着杂草
和垃圾。居民王先生称，夏

天下雨的时候都不敢出

门，因为道路坑坑洼洼，不

知道积水有多深。王先生

还告诉记者，该小区居民

大部分是老年人，一旦出

事故，消防车、救护车都很

难开进来。

市城市管理局工程科

一位工作人员告诉记者，

这条路以前由油田负责维

修的，现在转交市政负责

维护。道路已经改名为汾
河路，列入了明年的修路

计划，至于能不能开工，什
么时候开工，工作人员并

不能给出明确的答复。

道路不平 居民难行
市政部门：该路段已列入明年的维修计划

运达小区东门往北普陀山路的一段路面。 本报见习记者 闫西龙 摄

跑冒滴漏太多

水价竟然翻番
本报 12 月 1 日热线消息

(见习记者 郝文杰) “我们这

一排商品房的水费 8 元一立方
米，怎么这么贵啊。别的地方才四

五元。”11月 29日，锦华南区一商

户尹先生拨打本报热线电话说。

据锦华南区大门东侧一家美

发店的经理介绍，11 月 29 日，物

业来收水费时，他们店用了 42 立

方米水，却要交纳 336 元的水费。

李经理被高昂的水费吓了一跳，

一问才知道，水费要 8 元一立方
米。李经理说：“我们在东城海河

小区附近开美发店时，一立方米

水才 4元，这里怎么这么贵啊。”

附近一家干洗店的工作人

员向记者反映，他们用了 53 立

方米水，要交 424 元的水费。对

于水费为何如此之高，多数商

户表示并不知情。

锦华物业管理公司物业四站

的工作人员告诉记者，这批商品

房商业用水的价格原在 4.8-5元/

立方米。水费涨到每立方米 8 元

的原因是水损耗太大。总水表的

用水量和各用户水表的总数之间

有较大差距。水费价格是按照总

水表的总用水量价格除以所有用

户水表显示用水量的总和算出

来的。


